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Ata do Conselho de Saúde de São Sebastião do Paraíso - MG
09ª Reunião Ordinária de 2013:

Estiveram presentes no primeiro dia do mês de outubro de 2013, às 17:00h, na sala de reuniões da
Secretaria Municipal de Saúde e Ação Social, situada na Praça dos Imigrantes, 20,  os seguintes
membros do  Conselho Municipal de Saúde: Cecília  Aparecida Oliveira Aloise (Amor Exigente
-Usuária SUS),  Marcos Vin ícius  Aloise (Integrar-Usuário  SUS), Dulcinéa de Freitas Barroso e
Christian  Alves  Neto (Secretaria de Saúde e Ação  Social  –  Gestores), Aline Mariane Andrade
(Trabalhadores do serviço SUS), Marcelo Morais (Imprensa escrita, falada e televisada – Usuários
do SUS),  Ricardo  de Oliveira  (Conselho  Local –  Usuários do SUS),  Tereza Lina dos Santos
(Conselho Local  – Usuários do SUS),  Ademar Paschoalino  (APAE – Prestadores de Serviços),
Gleison Grillo  da Silva e Joana Célia C Prado (Trabalhadores do serviço SUS), Ronaldo Donizete
Alves (Conselho Local – Usuários do SUS), Iaperi de Melo Dantas (Trabalhador médico do SUS),
Reginaldo  Afonso  de  Paula  (Profissional  de  nível  superior  não  médico  do  SUS),  Benedito
Aparecido Almeida (Representante de instituições religiosas – Usuários do SUS), Regina Márcia
Penha Pimenta (Secretaria de Educação –  Gestores), Leandro  da Cunha Galvão  (Santa Casa de
Misericórdia de S. Sebastião  do Paraíso – Prestadores de Serviços), Dilma  Braghini Paschoalino
(Trabalhador da saúde não médico lotado nas unidades de zona rural – Trabalhadores). Justificaram
a ausência: Wagner Giubilei e Márcia Cristina Fernandes (Prestadores de Serviço – Hospital Gedor
Silveira)  e  Creg inaldo  dos Santos (Associação de Bairros - Moradores Paraíso do  Bosque). Na
pauta do dia consta: Leitura ata da 8 ª reunião ordinária, ocorrida em 03/09/2013;  Plano de Ação
em Saúde do Trabalhador e Plano de Ação contra a Dengue; Realização do evento Outubro Rosa;
UPA; Unidade de Acolhimento de Adultos; Plano Municipal de Saúde, Apresentação Audiência
Pública  e Reformulação  da distribuição  dos exames  laboratoriais.  O  presidente do  Conselho
agradece a presença de todos, faz uma oração  e solicita  à  secretária,  que faça  a leitura  das
correspondências.  A  secretária  leu  também  a  carta  de  agradecimento  à  conselheira  Lucy
Nascimento Silvestre, que fo i aprovada sem alterações e foi sugerido  pelo conselheiro  Ademar
Paschoalino que na próxima  reunião solicitem a presença da Lucy, para receber a carta e também
ser convidada para assumir como membro  suplente da Tereza Lina,  representando o  segmento
Usuários do SUS. A conselheira Adriana Rogeri enviou ofício solicitando sua troca, para membro
suplente, e a conselheira Aline M Andrade, por estar secretária deste Conselho, passa a ser membro
titular. A servidora Ester Melo Souza,  lotada na Guardinha, assume como membro  suplente de
Dilma  Braghini  Paschoalino,  representando  Trabalhadores  de saúde não  médico,  lotados  nas
unidades de zona rural.  Em  seguida, a secretária dá ciência aos conselheiros sobre a entrega de
cópia do  SIOPS,  do primeiro  e segundo bimestre de 2013  e deixa  as cópias  à disposição do
Conselho. Dulcinéa solicita à secretária do conselho, a leitura de relatório, assinado pela enfermeira
Nayara Cristina de Paula Soares, sobre as visitas realizadas ao paciente Francisco, pelas Unidades
de Saúde da Família, comprovando assim, que o mesmo fo i e continua sendo atendido pelas USFS.
Em  seguida foi lida a ata da 8º  reunião  ordinária,  de 03/09/2013  que depois  de corrigida foi
aprovada. Dando sequência à pauta a coordenadora da Vigilância em  Saúde, Juliane Cristina
Amorim,  apresentou o  Plano  de Ação em Saúde do Trabalhador e  o  Plano de Ação  contra a
Dengue. Foi entregue cópia aos conselheiros e depois de todas as perguntas respondidas, ambos
foram aprovados. Continuando a pauta, a enfermeira Valquiria, responsável pelo Programa Saúde
da Mulher, explicou  aos presentes sobre a realização e a importância do evento Outubro Rosa,
destinado a orientação e prevenção do câncer de mama e de colo uterino. Ela  distribuiu um laço
rosa para os conselheiros e convidou-os a participar da caminha de abertura do evento, que será
realizada no sábado, 05 de outubro, as 7:30h, na Praça da Matriz com destino a Feira da Estação.
Valquiria  se colocou  a disposição de todos, através do Programa Saúde da Mulher, oferecendo
palestras, orientações e bate papos, e enfatizou que a orientação deve ser voltada a todos, inclusive
os homens,  que também podem vir  a  sofrer com  essa doença. Dando  sequência  a pauta, o
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conselheiro Marcelo  Moraes se pronunciou a respeito da Unidade de Pronto Atendimento (UPA).
Relatou que na reunião em Belo  Horizonte, o Secretário  Estadual de Obras e Transporte, Carlos
Melles, disse que se não  fosse UPA Hospitalar, Paraíso não  teria  UPA. Desde então Marcelo
entrou em contato com Carina, do Ministério da Saúde, a qual disse que a UPA já estava aprovada
em CIB Estadual, faltando apenas à aprovação do projeto arquitetônico pela Vigilância Sanitária
Estadual. Marcelo  também entrou  em contato com Razível,  que via  e-mail,  defendeu a UPA
hospitalar.  E como as  opiniões  estavam divergentes, Marcelo  procurou  uma  terceira  opinião e
constatou que realmente é o Ministério  da Saúde quem tem razão  e a UPA permanece onde foi
feito o projeto: no terreno ao  lado do atual Pronto Atendimento. Marcelo ainda pediu atenção ao
prazo limite para início, marcado para 03 de dezembro  de 2013.  Em sequência, Dulcinéa explica
sobre a Unidade Acolhimento para Adultos, a  qual a  gestão passada havia pactuado. De acordo
com Dulcinéa, essa unidade funcionaria  regionalmente, ou  seja,  atenderia  os vinte e quatro
municíp ios  da  microrregião,  com o  objetivo  de  oferecer  acolhimento  voluntário  e  cuidados
contínuos para pessoas com necessidades decorrentes do uso de crack, álcool e outras drogas, em
situação  de vulnerabilidade social  e  familiar  e  que demandem acompanhamento  terapêutico.  O
incentivo financeiro  para custeio mensal é de R$ 25.000,00  (vinte e cinco mil  reais), portanto o
municíp io teria que arcar com recurso próprio. Dulcinéa deu ciência ao conselho que resolveu não
pactuar e comentou também que depois que dispensou a pactuação, a SRS de Passos tentou pactuar
com outros municíp ios,  no  entanto, nenhum aceitou  a proposta. Dando  sequência a pauta, a
servidora Lizete entregou uma cópia do Plano Municipal de Saúde ao Conselho e explicou que essa
ainda não é a oficial, pois falta  o valor correto  do orçamento. Marcelo  Morais  pediu  que fosse
registrada em ata sua insatisfação quanto à comissão montada para avaliação do Plano Municipal
de Saúde e o Orçamento Municipal. Ele explica que foi constrangedor a falta de comunicação para
as reuniões, pois deixou  vários  compromissos, compareceu  ao  local  marcado, mas  não  houve
reunião. Comenta também que perdeu grande tempo em avaliar o orçamento e agora que o mesmo
está aprovado, o valor está aumentado em mais de quarenta milhões. Sugeriu que nesses casos não
seja mais criada comissão e esses assuntos sejam resolvidos em reuniões ordinárias do conselho de
saúde. Lizete  ainda explicou  algumas  modificações no  Plano Municipal de Saúde e a Dulcinéa
esclareceu que o  Conselho  deve ter  ciência do Plano, no entanto o  orçamento  cabe ao  Poder
Executivo. A secretária do Conselho leu a ata final de aprovação do Plano Municipal e  assim que
for assinada pelos membros da comissão, uma cópia será entregue a este conselho. Em sequência a
pauta, o conselheiro  Christian faz a apresentação da prestação de contas do segundo quadrimestre,
já  realizada  em  Audiência  Pública  na Câmara  dos Vereadores,  conforme  Lei  Complementar
141/12.  Foi distribuída aos conselheiros uma cópia do demonstrativo de receitas e despesas, além
dos  números  de  atendimentos  e  exames  realizados  de janeiro  a agosto  de 2013.  Depois  de
esclarecidas as dúvidas, foi dada sequência a pauta e Dulcinéa exp licou que mais  dois laboratórios
se credenciaram  para realizar  os  exames  do  Chamamento  Público  número  05/2013.  Então  os
exames da USF Cidade Industrial antes realizados no Hormosul e os exames  da USF Veneza que
eram realizados no Biolabor, agora serão realizados nos laboratórios credenciados. Ambos terão a
mesma média de exames, cerca de um mil  e seiscentos e essa mudança acontecerá provavelmente
daqui a quarenta e cinco dias. Depois de esclarecidas as dúvidas, a  reformulação da distribuição
dos exames  laboratoriais foi aprovada. Dulcinéa usou de sua prerrogativa para inclu ir mais  um
assunto  na  pauta:  o  aumento  de  valor  dos  seguintes  exames:  campimetria  e  campo visual,
topografia e estudo urodinâmico. Dulcinéa explicou que devido ao baixo  valor, nenhum prestador
se credenciou. Foi feito orçamento em clinicas que realizam esses exames e os menores valores
são: campimetria computadorizada ou manual  com gráfico  R$100,00  (cem reais), campo visual
R$100,00  (cem reais)  e  topografia  computadorizada de córnea: R$100,00  (cem reais) a  serem
realizadas m pela Clínica de Oftalmologia e Pediatria  S/S de São Sebastião do Paraíso - MG.  Já o
estudo urodinâmico,  que tinha o  valor de R$210,00  será realizado  pela  cidade de Passos ou
Ribeirão Preto- SP, pelo  valor de R$400,00.  As alterações de valores foram aprovadas. Dulcinéa
ainda solicitou que seja constado em ata que conversou com a Promotora Dra Manuela e disse que
os exames  de eletroneuromiografia seriam realizados pela Santa Casa, porém até a presente data a
Santa Casa não se credenciou para realizar esses exames. O conselheiro  Leandro Galvão solicitou



ao Conselho que seja tomada atitude em relação à postura da conselheira Tereza Lina,  que vem
atrapalhando e denegrindo a imagem pessoal de alguns conselheiros durante a reunião do Conselho
de Saúde.  Ele  afirma  que a  mes ma  está desrespeitando  os  membros  do  conselho  ao  fazer
comentários inadequados e que isso também dificulta o  bom andamento das reuniões. Não tendo
mais  nenhum outro assunto a tratar, o presidente do Conselho agradeceu a presença de todos e deu
por encerrada a reunião, cuja ata está lavrada pela 1° secretária e após lida será assinada por todos
os conselheiros que estiverem presentes na próxima reunião.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

Em Tempo (se houver): 

                       

 _____________________________                                 ____________________________
                                    Marcos Vinicius Aloise                                                   Aline Mariane Andrade
                                       PRESIDENTE                                                                 1º SECRETÁRIA

                                            Representante do  Gestor de Saúde / Executivo
1.Secretaria de Saúde:
2.Secretaria de Educação:
3.Secretaria Segurança Pública:                                                           

                                 Representante dos Prestadores de Serviços do  SUS                               
1.Prestador de serviço do SUS 1:
2.Prestador de serviço do SUS 2:
3.Prestador de serviço do SUS 3:

                                     

Representante dos trabalhadores do SUS
1.Trabalhador Unidade Zona Rural:
2.Trabalhador Não Médico:
3.Trabalhador filiado ao SEMPRE:
4.Trabalhador Unidades de Saúde 1:
5.Trabalhador Unidades de Saúde 2:
6.Trabalhador Médico:



Representante dos  Usuários do SUS
1.Representante de Associação de Bairro 1:
2.Representante de portadores de patologia e deficiência:
3.Representante de instituições religiosas:
4.Representante imprensa:
5.Representante Associação e/ou instituição sem fins lucrativos 1:
6.Representante Associação e/ou instituição sem fins lucrativos 2:
7.Representante Conselho Local de Saúde 1:
8.Representante Conselho Local de Saúde 2:
9.Representante Conselho Local de Saúde 3:
10. Representante Conselho Local de Saúde 4:
11. Representante Conselho Local de Saúde 5:
12. Representante Conselho Local de Saúde 6:

ES TA PÁGINA FAZ PARTE DA ATA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA OCORRIDA EM
01/10/13.


